



いちき串木野市立串木野中学校

「チーム串中」

1月号

令和8年1月16日(金)

「令和8年 新年を迎えて～串木野中生徒へ望むこと～」

校長 真茅 孝洋

皆さん、新年 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。穏やかな年明けと思いきや、2日には雪がちらつくなど年明け早々寒暖差の激しい毎日が続いています。皆さんはどのように新年を迎えたか。

先日は、地元神村学園男子サッカーチームが全国高校サッカー選手権において、鹿児島県勢としては21年ぶりの優勝を果たすというニュースも聞かれました。今年もこのような明るい話題があふれることを願っています。

年末から新年にかけてさまざまなスポーツの大会が行われ、連日テレビ観戦に明け暮れたという人もいたのではないでしょうか。その中で私が特に注目していたのが「箱根駅伝」です。青山学院大学が3年連続9度目の総合優勝を成し遂げるか話題になっていました。その中の黒田朝日選手の往路5区での起用は大変興味深いものでした。前年度までエース区間といわれる2区を任されて、2年時は区間賞を獲得。3年時は区間3位ながら総合2連覇に貢献した黒田選手の5区を走るということで大変驚かされました。皆さんご存じの通り、5区は上り坂が多く、2区とは明らかに違う走り方が要求されます。そのような中、見事期待に応え、往路1位でゴールしました。

そのとき私が感じたのは「任せられたポジションで、自分に期待された役割を全うする大切さ」です。黒田選手に限らず、チームの一人一人がそれぞれの役割をしっかりと果たし、襷を繋いだ結果が3年連続9度目の優勝につながったのでしょうか。当日、選手として走った選手だけでなく、部員それぞれに役割が与えられていて、それをしっかりと果たしたからこそその結果だと考えられます。

それは、学校・学級でも同じことです。新年のスタートに当たり、今一度、自分に任せられた役割というものを振り返ってみるのもいいのではないでしょうか。

串木野中全体で考えると、来年度から旧串木野市の中学校が1校にまとまり、新制串木野中学校スタートします。その中心としてまとめ役を任せているのが本校なのではないでしょうか。残り2か月あまりとなった準備期間を上手に使い、しっかりと準備を進めてほしいものです。

3年生は今月中旬から、いよいよ私立高校入試がスタートします。3年間学習してきたことの全てを出し切り、自分の掲げた将来の目標についての確かな一歩を踏み出せるようにしてほしいと思います。と同時に、今のままの生活・学習状況で進学後の生活について行けるのか。しっかりとイメージし、今できることは今改善ていきましょう。

1、2年生は、今週から「鹿児島学力・学習状況調査」が始まりました。昨年度からタブレットを使ったC B T方式の調査となりました。今までの紙媒体での調査とは、内容は変わらないものの、手順や準備が大きく変わることになります。操作方法の誤りによって、力を発揮できない人もいるのではないかと心配もありましたが、皆さんの冬休みからの取り組みと関係の先生方のきめ細やかな準備もあり、無事終えることができたのではないかと思います。

本気になって努力すれば「人は変われる」のです。「絶対できる」「絶対やれる」「絶対かなう」と自分自身に念じてください。本気になった皆さんを、先生方も力強くバックアップします。

これから目標にも向かって頑張るためにも、まずは健康第一。インフルエンザなどの感染症には十分気を付けて、一日一日を大切に、充実した毎日を送ってほしいものです。

保護者なら並びに地域の皆様、本年も学校職員生徒が一丸となって精一杯串木野中を盛り上げ頑張っていく所存です。

本年もどうぞよろしくお願いします。



【正門からの初日の出】

3学期始業式



3学期の始業式を1月8日(木)に行いました。2週間あまりの冬休みでしたが、家族や親戚、友人と正月を過ごし、生徒は元気に新学期を迎えるました。新年を迎えて、生徒一人一人新たな目標を立て多と思われます。各学年の代表者が2学期の反省を踏まえて、新学期の抱負を堂々と述べていました。生徒会代表の決意を紹介します。

3学期になり、いよいよ4校の合併が目前となっていました。私は、12月末の生徒会交流会に参加し、西中、生冠中、羽島中の活動を知り、その良いところを取り入れて、新しい学校を創っていきたいという気持ちが強くなりました。新しい活動や生徒同士がつながれる行事、ボランティア活動などを実現させるためには、まず「当たり前」のことを「当たり前でできる」学校でなければなりません。2学期の最後に生徒会のあいさつで3つの目標を一緒に思い出してみましょう。

- (1) あいさつができる学校
- (2) 時間やルールを守ることができる学校
- (3) 思いやりを大切にする学校

一人一人の小さな行動が積み重なることで学校全体の雰囲気が変わっていくと思います。閉校までの3か月間。私たち一人一人が、この学校を「有終の美」で締めくくるのだという意識を持って、みんなで取り組んでいきましょう。

3年生を励ます会

1月13日(火)に受験にのぞむ3年生を激励し、全校で3年生を応援するために生徒会を中心になりました。「3年生を励ます会」を体育館で行いました。

会の前半、串木野中についての○、×ゲームが5問出題され、全問正解を目指して全生徒で行い、交流を深めました。

生徒会で受験に向けてしおりを3年生一人一人に作りました。生徒会長の　さんとしおりを3年生代表に渡しました。3年生代表の前生徒会長のさんが「体調に気をつけて受験にのぞみ、学習してきたことを入試で發揮し、志望校合格を目指して頑張ります」と決意とお礼を述べました。



鹿児島学力・学習状況調査

鹿児島学力・学習状況調査は、インターネット回線の負担を減らすために、学年ごとに実施しました。

この調査は、学習指導要領において身に付けることが求められている基礎的・基本的な知識及び技能や思考力、判断力、表現力等に関する学力状況や生徒の学習に関する意識や学び方などの学習状況を把握して、教員の指導法改善と生徒の学力向上を図るために行われています。

今年度も、コンピュータを使用した試験方式(CBT形式(調査サイトを利用したWEBテスト))を利用し、タブレット端末を使い実施しました。

【CBTによる実施のメリット】

- (1) タブレット端末等(1人1台端末)を称して調査ができます。
- (2) 情報活用能力も含めた新時代に求められる「確かな学力」の育成につながります。
- (3) 調査問題の配達や収集、採点も不要となり、学校負担が大きく減ります。
- (4) 「個別最適な学び」を実現するため、生徒は自身の結果を基にながら類似問題に挑戦できます。

生徒の活躍の足跡

- 【女子ソフトテニス】 松元杯ソフトテニス大会 団体優勝
- 【男子ソフトテニス】 松元杯ソフトテニス大会 団体準優勝

2月学校行事予定

日	曜	行 事
1	日	週休日
2	月	安全点検日 職員会議
3	火	小学校乗り入れ授業 入学説明会 公立高校推薦入試
4	水	職員研修(「学習者主体の授業」) 定時退校日
5	木	第3回学校保健委員会 PTA学年・総務委員会
6	金	家庭学習強調週間 テスト前部活動停止 2年総合(テーマ学習) 3年総合(進路学習)
7	土	週休日
8	日	週休日
9	月	卒業判定会 学校生活アンケート& 学校たのしいーと
10	火	学年末テスト
11	水	【建国記念日】
12	木	学年末テスト
13	金	学年末テスト 3年総合(進路学習)
14	土	2年総合(テーマ学習) 3年総合(進路学習, 性に関する指導)
15	日	週休日
16	月	職員研修
17	火	表彰集会 適応支援委員会
18	水	定時退校日
19	木	
20	金	3年学年・学級PTA 3年総合(進路学習)
21	土	週休日
22	日	週休日
23	月	【天皇誕生日】
24	火	全校集会 職員会議
25	水	学級・学校専門部会 定時退校日
26	木	
27	木	
28	金	1・2年学年・学級PTA 第3回公民館生徒指導委員会 2年総合(性に関する指導) 3年総合(進路学習)



串木野中ブログ

串木野中学校の部屋